



Info REV
Réseau d'Entreprises Vertaviennes



Sommaire

- L'édito
- Assemblée Générale
- Inauguration à la Grammoire
- Foire de VERTOU
- EntrepreneNantes
- C.U.N. Pôle de proximité
- Les ateliers Le MAUFF
- Radeaux 2003
- Portraits :
Le C.A.T.
Bonduelle
- Le Vertillais
- Rappel de cotisations
- Coup de gueule
- Flash Infos
- Dates à retenir

L'édito

Dans le cadre de l'année Européenne de l'Handicap, le Réseau d'Entreprises Vertaviennes a tenu à sensibiliser l'ensemble des chefs d'entreprises et cadres dirigeants sur les conditions des handicapés, qu'ils soient salariés de nos sociétés ou faisant partie du monde des «exclus».

C'est dans ce cadre que le R.E.V. a organisé le 12 juin une soirée thématique sur ce vaste sujet avec la collaboration de la municipalité de VERTOU, la Maison Intercommunale pour l'Emploi et l'appui des experts pour l'animation des débats. De larges échos seront sur le prochain journal d'automne.

Par ailleurs, le R.E.V., dans sa communication, a une réelle volonté de s'appuyer sur des reportages et des témoignages que vous découvrirez dans ce numéro.

A l'aube de la saison estivale, je vous souhaite à toutes et à tous des vacances bien méritées afin de regonfler vos batteries.

Bien amicalement

Le Président
Alexandre CRESPEL